

# *Relator de la ONU sobre ejecuciones extrajudiciales visitará Honduras*

---



N. Unidas, 18 may (RHC) El relator especial de la ONU sobre ejecuciones extrajudiciales, sumarias o arbitrarias, Christof Heyns, anunció que visitará Honduras del 23 al 27 de mayo para evaluar el nivel de protección del derecho a la vida en ese país.

En un comunicado, el experto sudafricano recordó que en la nación centroamericana la tasa de homicidios se encuentra a menudo entre las más elevadas del mundo, y es más de 10 veces mayor que el promedio global.

Precisó Heyns que un aspecto esencial de mi visita se centrará en la situación actual de la violencia en Honduras, incluidas las denuncias de homicidios, atentados y actos de intimidación contra defensores de derechos humanos, periodistas y profesionales del derecho.

Uno de los recientes crímenes en el país, que conmovió a la comunidad internacional, fue el asesinato el 3 de marzo último de la líder indígena y ambientalista Berta Cáceres, en el departamento suroccidental de Intibucá.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93876-relator-de-la-onu-sobre-ejecuciones-extrajudiciales-visitara-honduras>



**Radio Habana Cuba**